

ELENA ARRESE

Eduardo Jáudenes de Salazar (CEO de ARTEDEI)



ELENA ARRESE es una artista preparada, con calidades extraordinarias, luciendo primorosa y riquísima técnica, plural variedad de matices y personalidad arrolladora.

Luce calidades de color, imaginación y exquisitez admirables.

Abordando detalles que avalan su clase. Libertades en el uso de la forma y el color que se integran perfectamente en el conjunto.

Dueña del color en los fragmentos más sutiles y delicados, así como en los bellos y poderosos.

La obra de ELENA ARRESE permite lucirse a la artista adecuadamente con su gran calidad.

Posee un estilo vivo, que nos llena con una sola mirada y de expresión intensa.

Qué sería de la vida, si no tuviéramos el valor de intentar algo nuevo.

Artista que en cada cuadro nos transmite emociones físicas a través del color y su energía, pues el artista objetiviza su espíritu en cada obra.

La obra de ELENA ARRESE encarna emoción y belleza, ya que su propia historia es el hilo conductor de cada emoción, cada gesto y cada sensación que albergan las exclusivas pinturas de su autoría que poco a poco van revolucionando el panorama del arte contemporáneo español.

A través del color penetra en la forma y la forma es creadora de multitud de dimensiones, una dimensión más allá del espacio y del tiempo.

Podemos ver su excelente obra en

Cruz Bajo

Galería de arte en Madrid

Dirección: Calle de Don Ramón de la Cruz, 15, 28001 Madrid

Teléfono: 609 14 24 18

ELENA ARRESE nace en Tolosa, en1966.

Licenciada en "Geografía e Historia" por la Universidad de Deusto (1989).

Toda su vida dedicada al Arte y realizando desde 1989 diferentes exposiciones, tanto individuales como colectivas.

Sus murales y pinturas están expuestas en diferentes países, Corea, EEUU, México, Grecia, Turquía, Francia....

Profesionalmente, ha creado las marcas "Mitxoleta" de álbumes artesanos, y "Art-Panel", de grandes murales artísticos, de las cuales he sido la directora artística y diseñadora, recibiendo por ambas firmas, premios por su originalidad y calidad.

Premio Foto-Ventas (Barcelona, 2003),

Premio Producto Innovador del Año (Varsovia, 2009).

Es una artista multidisciplinar. Dibujos, pinturas, ilustraciones, reciclaje... Su obra está siempre asociada a un tenaz trabajo de prueba, ensayo y experiencia, en la que con el manejo de las técnicas mixtas mejor me expreso.

De niña, se formó con el pintor tolosano Matxin Labayen, del que recibió la influencia del Impresionismo, el uso revolucionario de los colores y la licencia de pintar sin reglas.

«Se internó, en el lenguaje pictórico con el uso suelto del color y las texturas, no busca crear dentro de los cánones esperados, es una apasionada expresionista que defiende su libertad y, a pesar de que posee una gran variedad de influencias, le gusta sentirse independiente y libre. En su trabajo siempre se encuentran resonancias de sus fantasías y sueños, mezcladas con sus experiencias vitales. Su estilo es bastante personal y difícilmente clasificable, siempre en una constante experimentación.

Mas reportajes, criticas y reseñas en



ARTEDEI



ESCENADEI



LIBRODEI



MUSICADEI



SYBARISDEI



VIAJESNEWS



NEWSDEI



CREACION



SALUDEI



EDUARDO JAUDENES DE SALAZAR PREGUTA SE EXPRESA...



TECNODEI